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Zur Sitzung am Gremium 

26.02.2024 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Anfrage der FDP-Fraktion vom 13.02.2024 zu den Prozessergebnissen der Phase 

0 für eine neue Zentralbibliothek 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
  
die FDP-Fraktion bittet um Beantwortung der folgenden Fragen zu den Ergebnissen der 
Phase 0 für eine neue Zentralbibliothek zur Sitzung des Rates am 26.02.2024: 
 

1. Welches Konzept wird mit der neuen Zentralbibliothek an einem neuen Standort 
verfolgt? 

2. Wie viele Arbeits- und Selbstlernplätze stehen aktuell in der Zentralbibliothek zur 
Verfügung? Wie hoch ist aktuell die Nachfrage nach diesen Arbeits- und 
Selbstlernplätzen? Woraus lässt sich der Bedarf von mind. 200 Arbeits- und 
Selbstlernplätzen ableiten? Wie viel Fläche würden 200 Arbeits- und 
Selbstlernplätze in Anspruch nehmen? 

3. Für welche Veranstaltungen der Bibliothek soll ein Veranstaltungsraum in der 
neuen Zentralbibliothek zur Verfügung stehen? Wie groß soll dieser Raum sein? 
Wie oft würde der Veranstaltungsraum genutzt werden? Soll dieser Raum auf 
Mietbasis auch externen Veranstaltern zur Verfügung stehen?   

4. Warum braucht es neben einem Veranstaltungsraum zusätzlich einen Raum für 
Seminare und Workshops? Wie hoch ist der Bedarf an Seminaren/Workshops 
und durch wen? Wie groß soll dieser Raum sein? 

5. Welche Flächenanforderungen ergeben sich mit dem Angebot einer 
Reparaturwerkstatt, Makerspace und einer „Grünen Bibliothek“? 

6. Wie erklärt sich der Bedarf an 50-55 Büro-Arbeitsplätzen, wenn derzeit 15 
Personen täglich im Serviceeinsatz sind? Wie viele davon brauchen zeitgleich 
einen Büroarbeitsplatz? 

7. Wie groß ist die geschätzte Gesamtfläche, wenn alle Funktionsbedarfe der 
Phase 0 umgesetzt werden? 



8. Wie wird mit den Ergebnissen der Phase 0 weiter verfahren?  
9. Zu welchem Zeitpunkt gibt es einen Abgleich/Clearing der Ergebnisse der Phase 

0 mit einem Finanzrahmen und evtl. eine Priorisierung von Funktionsbereichen 
und Flächenanforderungen, die dann in der Planung weiterverfolgt und 
bearbeitet werden?        

10. Zu welchem Zeitpunkt soll über die Ausrichtung der neuen Zentralbibliothek und 
den Flächenbedarf politisch entschieden werden?  

 
Mit freundlichen Grüßen, 

gez. 

René Schunck Karin van der Most 

Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzende 
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